

Christbaum schmücken am

 Hauptplatz!



Es ist schön, den Augen dessen zu begegnen, dem man soeben etwas geschenkt hat.

Jean de la Bruyère



Die Kinder der **GTS der Volksschule Fürstenfeld** haben den ganzen November über, Weihnachtsdeko für einen guten Zweck gebastelt. Sie waren eifrig und wollten unbedingt einer Familie, eine Freude bereiten. Sie haben ihrer Kreativität keine Grenzen gesetzt und viele verschiedene Kunstwerke geschaffen.



Das Team der GTS wünscht Ihnen

wunderschöne Weihnachten und viel Gesundheit für das neue Jahr!